



七夕行事
皆さんで短冊を書いたり、
飾りつけをしたいと
七夕の行事を楽しんで頂きました！



特養わかくさ委員会紹介 【行事委員会】

行事委員会です。当委員会では、施設で行なう季節に合わせた行事の企画、立案を行なっています。豆まき、花見、七夕の他にも敬老会、今年は4年ぶりに開催が決まった金沢花火大会を施設の屋上やベランダから鑑賞をすることとなりました。綺麗で迫力のある花火を是非見て頂き、楽しんで頂ければと思います。

また、今皆様に読んで頂いている「わかくさニュース」の草案、作成も行なっております。面会が行なえない状況のなか、この紙面を通して入居者の方の日々の様子をお伝えできればと思っております。

これからも入居者の皆様が充実した日々を送って頂けるためにも、少しでも喜んでいただける行事やレクリエーションを提供します。

行事委員会 委員長 櫻井 裕之

随 想

残暑お見舞い申し上げます。暦の上では立秋に入りましたが、連日猛暑が続く観測記録を更新しています。皆さん暑さ対策は大丈夫でしょうか。私は、平日は冷房が効いた施設内で仕事をしていますが、休日はこの暑さが身体に堪えます。先日、一日の内「暑い」という言葉を何回発するか数えましたが、頭がボーとして15回くらいで分からなくなり、頭も回らない暑さであることを実感しました。

また、この暑さで海水温が上がり台風の発生も多くなりそうです。最近の台風は超大型で猛烈な暴風域を伴い、しかも自転車並みのスピードで進むため影響も長引く傾向にあります。私の自宅は5年前の台風で屋根瓦の一部が剥がれる被害に遭いました。どうぞ万全な備えをなさってください。

さて、わかくさは、旧施設（若草ホーム、金沢区平潟町）から移転し今年7月で3年が経過しました。この3年間はコロナ禍の中での施設運営であり、入居者さんの集団感染を防止するため、ご家族様には多大なご不便をお掛けしてきました。改めて皆様のご協力に感謝申し上げます。この間、面会を中止させていただいた時期もありましたが、何とか面会ができるようにと職員が工夫し、館内でのガラス越し面会や相談室での面会を実施してきました。しかしながら、新施設移転以来ご家族様には入居者さんのお部屋を見ていただく機会がなく、大変心苦しく思っておりました。本年5月に新型コロナの感染症法上の分類が5類に変更になったことから、入居者さんのお部屋での面会方法を検討し、この度、一定期間を設け見学会という形でお部屋での面会をしていただけるように企画いたしました。まだ、感染対策を行った上での面会になりますが、ご理解のほどよろしくお願い申し上げます。見学会（お部屋での面会）は状況を見て今後も続けてまいります。面会時間や予約方法など詳しくは先に郵送しました書面をご確認ください。

現在もコロナが収束した訳ではなく、ウィルスを持ちこまない、感染を広げないを心にとめ、職員一同感染対策に引き続き取り組んでまいります。

施設長 清水 雅



7.7 行事食
七夕そうめん

大葉と梅のチキンカツ

煮物(枝豆ふわふわ豆腐、里芋、星人参)

ほうれん草の柚子味噌和え

スイカ

来月のお食事をご期待ください!



7.28 ご当地メニュー 長崎県

カレーピラフ キノコソテー

キャベツのサラダ

ジュリアンスープ 果物



わかくさの理念「ともに あなたらしさの虹をえがく」

基本方針

- ・良質なサービスを提供します
- ・向上心を持った職員が接します
- ・地域との連携を図ります
- ・笑顔が絶えない施設をつくります